

San Cristóbal, 15 de abril de 2015

Apreciados hermanos, reciban un saludo cariñoso con los mejores deseos.

Escribimos en esta oportunidad para comunicarles que se ha incorporado al Equipo de la RAIF el Sr. Ánfer Chávez Contreras, quien se encargará del área de comunicación.



Ánfer es tesista en la licenciatura en Comunicación Social de la Universidad de los Andes, Táchira; cuenta con experiencia como diseñador y creador visual. Ha trabajado como redactor en el Diario La Nación, Táchira; en el canal de televisión nacional Vive TV, desempeñando funciones como productor.

Entre sus tareas se encuentra:

La creación y difusión de un boletín quincenal en el que daremos a conocer las diferentes actividades realizadas por las obras que forman parte de la RAIF, y otras realizadas desde nuestra plataforma - red.

La creación de un semanario con los enlaces de las noticias más relevantes que a propósito de la frontera aparezcan en la prensa regional y nacional. A este semanario podemos sumar informaciones que consideremos pertinentes, a saber, informes, estudios, etc.

Finalmente, la actualización del sitio web y el manejo de las redes sociales.

Agradecemos prestarles toda la colaboración posible para la redacción de los contenidos necesarios para su labor, y enviarnos los enlaces donde publican las noticias o reseñas de sus actividades (Facebook, twitter y otros) de modo podemos podamos obtener material de cortesía. Agradecemos también ser generosos en la comunicación de sus labores pues el boletín será enviado quincenalmente.

Fraternalmente en el Señor,

**Dizzi Perales, sj**  
Equipo Coordinador RAIF